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Cécile Helle, Maire d’Avignon, Merci pour ce
merveilleux festival d’Avignon

«  Le  festival  d’Avignon  s’est  achevé  dimanche  après  trois  semaines  d’une  incroyable
effervescence créative et artistique et d’une fréquentation exceptionnelle, s’est enthousiasmé
Cécile Helle, maire d’Avignon. Comment ne pas se réjouir de cette très belle édition 2025 en
cette année où nous avons souhaité réaffirmer depuis le week-end de lancement d’Avignon
Terre de culture 2025,Curiosité(s), combien la culture est essentielle à notre ville et à nos vies.

Et  puisque  nous  en  sommes  à  l’heure  des  bilans,  je  souhaitais  adresser  au  nom  de  toutes  les
Avignonnaises et de tous les Avignonnais un immense merci à Tiago Rodrigues, directeur du festival In, à
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Harold David et Laurent Domingos, co-Présidents d’Avignon Festival et Compagnies, ainsi qu’à leurs
équipes qui ont beaucoup œuvré pour que se correspondent, enfin, les calendriers des festival In et Off
au grand bonheur du public. Ainsi cette année et pour la première fois, In et Off ont fait battre le cœur
d’Avignon du 5 au 26 juillet, démarrant cette fantastique fête du spectacle vivant en même temps que les
vacances d’été.

Les  festivaliers  étaient  au  rendez-vous  avec  des  records  de  fréquentations  dans  tous  les  lieux  de
spectacle  et  des  retombées  économiques  très  importantes  pour  les  acteurs  locaux  de  l’hôtellerie
restauration : hôtels, chambres d’hôtes, hébergements touristiques, restaurants, cafés, comme pour les
commerçants de l’ensemble du centre-ville, alors que partout ailleurs en France, la période des soldes a
été morose.

En cette année de grande fragilité et de grandes inquiétudes pour le monde culturel, il est également
important pour moi, en tant que Maire d’Avignon, de remercier tout particulièrement les artistes, les
compagnies, les acteurs culturels venus des quatre coins de France, des quatre coins du monde qui
continuent malgré ce contexte anxiogène, de faire le pari d’Avignon. Se faisant ils continuent de nous
offrir du rêve, des émotions, des instants de contemplation, de sidération voire de grande perplexité ; ils
continuent tout simplement de nous offrir ce qui fait le sens et l’essence même de nos vies. »
MMH
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